

Rencontres Parents-Enseignants – Premier trimestre

Classes maternelles et élémentaires (TPS/PS à CM2)



Chers parents,

Les rencontres Parents-Enseignants du premier trimestre se tiendront le **mercredi 11 décembre 2024** à l'EPBI, en présentiel.

Veillez prendre connaissance avec attention de la procédure d'inscription :

Ouverture des inscriptions : samedi 16 novembre 2024
Fermeture des inscriptions : dimanche 24 novembre 2024

Merci de suivre la procédure détaillée ci-dessous :

1. Rendez-vous sur votre **compte Parent**, www.noteebi.fr, rubrique « Rencontre Parents/Professeurs »
2. Cliquez sur le nom de votre enfant
3. Allez dans l'onglet **Rencontre Parents-Professeurs**
4. Allez dans le sous-onglet **Desiderata** : **Cliquez sur le nom de tous les enseignants que vous souhaitez rencontrer dans la case « Prioritaire ».**

Veillez noter que, pour des questions d'organisation et de respect des créneaux affectés, aucune rencontre ne sera fixée sans inscription préalable et après la date limite d'inscription.

Vous recevrez les horaires attribués, le mercredi 4 décembre 2024, dans l'onglet « Rencontres Parents-Professeurs », « Planning ».

Pour votre information, ci-dessous, les horaires définis pour les enseignants :

Classe de TPS/PS avec Sarah de 8h30-12h00

Classe de MS avec Virginie et Susan (elles vous recevront ensemble) de 12h40 à 15h20, cliquez uniquement dans la case prioritaire « Susan Casuccio ».

Classe de GS avec Nathalie et Susan (elles vous recevront ensemble) de 8h30 à 11h50, cliquez uniquement dans la case prioritaire de Nathalie Lignon.

Classe de CP avec Laura et Debby (elles vous recevront ensemble) de 8h00 à 11h50, cliquez uniquement dans la case prioritaire de Debby Kerr.

Classe de CE1 :

Avec Laura Vial en français de 13h à 16h40

Avec Joyce Johnson en anglais de 13h à 16h40

Classe de CE2 :

Avec Virginie Vergnaud en français de 8h30 à 11h10

Avec Joyce Johnson en anglais de 8h30 à 11h10

Classe de CM1 :

Avec Elodie Péron en français de 8h00 à 11h50

Avec Rebecca Williams en anglais de 8h00 à 11h50

Classe de CM2 :

Avec Caroline Weis en français de 13h à 15h20

Avec Rebecca Williams en anglais de 13h à 15h20

Pour toutes les classes à partir de la Moyenne Section : EPS avec Antoine Haget
10H30-14H30

Pour toutes les classes à partir de la TPS/PS : Motricité (TPS/PS), Expression corporelle et artistique (TPS/PS, MS et GS), Art avec Anne-Sophie Riché de 10h30 à 14h30.

Bien cordialement,

Parent-Teacher meetings – First Term

Kindergarten and Primary School Classes (TPS/PS to CM2)



Dear Parents,

The first term parent-teacher meetings will take place on **Wednesday 11th December 2024** at EPBI.

Please find below the procedure to register for the meetings.

Enrolment starts: Saturday 16th November 2024.

Deadline: Sunday 24th November 2024 included.

Procedure

1. Please go on your ***Parent's account*** , www.noteebi.fr and click on the rubric "Rencontre Parents/Professeurs"
2. Click on the name of your child
3. Go to the tab ***Rencontre Parents-Professeurs***
4. Click on the sub-tab ***Desiderata***: **Click on the name of the teacher(s) you would like to see using the priority box "Prioritaire"**

We won't be able to give you an appointment if you do not register online

On Wednesday 4th December 2024 you will find the final timetable of your appointments with your child's / children's teacher(s) by clicking on the tab "rencontres parents-enseignants".

For your information, here are the times when the teachers will be available:

TPS/PS class with Sarah from 8.30am to 12.00pm

MS class with Virginie and Susan (together) from 1.40pm to 3.20pm, click on the priority box for Susan.

GS class with Nathalie and Susan (together) from 8.30am to 11.50am, click on the priority box for Nathalie.

CP class with Laura and Debby (together) from 8.00am to 11.50am, click on the priority box for Debby

CE1 class :

With Laura, the French teacher, from 1pm to 4.40pm

With Joyce, the English teacher, from 1pm to 4.40pm

CE2 class:

With Virginie, the French teacher, from 8.30am to 11.10am

With Joyce, the English teacher, from 8.30am to 11.10am

CM1 class:

With Elodie, the French teacher, from 8.00am to 11.50am

With Bex, the English teacher, from 8.00am to 11.50am

Classe de CM2 :

With Caroline, the French teacher, from 1pm to 3.20pm

With Bex, the English teacher, from 1pm to 3.20pm

For Sports with Antoine Haget (from MS to CM2): from 10.30am to 2.30pm

For Motor skills (TPS/PS), **Sensory and artistic expression** (from TPS/PS to GS),
Art (from CP to CM2), with Anne-Sophie Riché : from 10.30am to 2.30pm.

Kind Regards.